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Nika Basic ließ sich von einer Absage nicht unterkriegen und machte sich erfolgreich
selbstständig. Als ich mich vor nun mehr als fünf Jahren selbstständig gemacht habe, war mein
Ziel klar - ich will es ausprobieren und mein eigener Chef sein. Angefangen hat alles mit meiner
Absage für die FH Joanneum, die meinem Wunsch, Journalistin zu werden und bei coolen
Magazinen wie WOMAN oder Cosmopolitan tätig zu sein, jäh beendet hat. Nach dem ersten
Schock habe ich mich schließlich für ein Jus-Studium in Graz entschieden.

"Bei meiner ersten Anstellung nach dem Studium ist mir klar geworden: Ich will
selbst etwas schaffen und mein eigener Chef sein!"

Neben dem Studium habe ich immer mehr in der Eventszene gejobbt, von Promotionjobs &
Barkeepertätigkeiten bis hin zu kleineren Modeschauen in Österreich. Das hat mir immer sehr
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viel Spaß gemacht und ich habe schnell gemerkt, dass ich hierbei auch oft die Position als
Teamleaderin übernehme und mir das einfach liegt. Nach dem Abschluss meines Jus-Studiums
habe ich ein Jobangebot erhalten und bin für kurze Zeit direkt bei einer Eventagentur angestellt
gewesen. Dabei hat sich herausgestellt hat, dass ich einfach selbst etwas schaffen und mein
eigener Chef sein möchte. So kam eines zum anderen und nach längerem Zögern habe ich es
2014 endlich gewagt und mich selbstständig gemacht. Stets war es mir wichtig, auf die
Wünsche von Kunden einzugehen und so kam es, dass ich schlussendlich auch mein Gewerbe
erweiterte. Da der Markt nach Aushilfen im Gastrogewerbe rief, machte ich die Prüfung für den
Gewerbeschein Arbeitskräfteüberlassung und bin wirklich glücklich über diesen Schritt - heute
zähle ich u.a. das Casino Velden, Seepark Hotel und zahlreiche Caterer zu meinen fixen
Kunden. Aus dem Arbeitskräfte-Mangel konnte ich mit meinen Kontakten und einem immer
größer werdenden Mitarbeiterstamm so ein tolles Business aufbauen. Dankbar bin ich aber nicht
nur, dass ich damals den Schritt gewagt habe in die Selbstständigkeit und dann auch bereit war
für Veränderungen, sondern insbesondere, dass ich so ein einzigartiges Team hinter mir habe.
Meine Mitarbeiter sind mir das Wichtigste und ich hoffe, dass sie das auch wissen. Ohne sie
gäbe es meine Firma nicht, daher bin ich froh, dass wir all die Kunden zufrieden stellen können
und das schaffen wir nur gemeinsam! www.unikat-events.at
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